

Medieninformation

Landschaftswahlen Davos vom 28. Juni 2020 werden verschoben

Wie heute bekannt geworden (Davoser Zeitung) hat der Kleine Landrat aufgrund der aktuellen Situation beschlossen, die ordentlichen Landschaftswahlen vom 28.6.2020 zu verschieben. Die Wahlen werden voraussichtlich am 27. 09.2020 nachgeholt. Der Vorstand der FDP begrüsst diesen Entscheid und hatte am 20. März 2020 zusammen mit den Präsidien anderer Parteien einen entsprechenden Antrag um Verschiebung beim Kleinen Landrat eingereicht. Man ist sich einig, dass die Davoser Bevölkerung in den kommenden Wochen und Monaten Einheit und Einigkeit braucht. Es gilt gemeinsam alle Kräfte zur Bewältigung der aktuellen Krise zu bündeln und nicht in die politische Auseinandersetzung zu investieren.

Wir werden Sie, geschätzte Mitgliederinnen und Mitglieder, über den weiteren Verlauf auf dem Laufenden halten.

FDP Davos Präsident
Jörg Oberrauch